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令和 4年 3月 3日 

横浜市立すみれが丘小学校 

ＰＴＡ会長 三ツ本 譲 

校   長 栗原 信一 

ＰＴＡ改革推進室 

 

春の訪れが待ち遠しい今⽇この頃、いかがお過ごしでしょうか。  

PTA役員・校外委員三役の推薦活動にご協⼒頂き誠にありがとうございました。  

「推薦委員の負担を減らすこと」も PTA改⾰の１つと考え、今までとは異なる選出⽅法での活動と 

なりました。  

アンケートへご回答の中であたたかいお⾔葉、様々なご意⾒を頂きました。  

多くの保護者の皆様が改⾰に関⼼を持ち改⾰が必要なことだとおっしゃって頂きました。  

PTA について負担を減らしつつ、１番良い形へ改⾰を進めていきたいと思っております。  

 

PTA のスリム化、負担を減らすとは.....具体的に以下の内容を来年度も引き続き検討していく予定で

す。  

・推薦委員の選出⽅法について 

・PTA活動内容  必要な内容とそうではない物 

・クラス委員の廃⽌について  

・広報紙（今年度は募集制）  

・今年度実施の「お手伝い募集制」の評価と来年度の実施内容 

 

無駄をなるべく無くしていくということももちろんなのですが、それぞれの仕事の質を上げていくことも

大切だと考えました。 

 

PTA改革推進室は、PTA役員でも校外委員でもない「何でもない」2名で活動しています。 

そして、メンバーは日々募集中ですので興味のある方はご連絡お待ちしております。 

また、ご意見などがございましたらぜひお聞かせください。 

よろしくお願いいたします。 

 

 

 

NO.3 

↑連絡先＆ご意見フォーム 



旗振り活動、どうせやるなら楽しみながら♪ 

 

旗振り活動は、「いってらっしゃい」「ただいま」が言い合える為に貢献している活動だと思います。 

ですが、朝は働いていても、働いていなくても忙しい時間です。 

 年度の初めに日程が決まり、カレンダーに書いていても忘れちゃう。それでも、行かなきゃ・・と 

暑い中、寒い中、花粉がすごい中、参加をしてくださりありがとうございます。 

 

 今回はどうせ参加するなら・・こんな所を見て活動すると楽しいよ！ということをご紹介します。 

これで少しでも気軽に参加して頂けたら嬉しいです。 

 

 校外担当日、PTA危険箇所旗振り日以外に焼肉きんぐとパンダ公園で旗振りをしてくださっている

安全サークルさんにインタビューしました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後に・・・以前の校長先生から旗振り活動をするにあたり言われたことを、教えて頂きました。 

 

 

 

子どもたちの人間関係がよく

分かり、いざという時に役に立

つ。（公園で怪我をした子がい

て、ご自宅が分からない時に仲

の良い子の親にお願いして連

絡が繋がる） 

ペアのお母さんと情報交換が

できる！近所に顔見知りのお

母さんができて嬉しい！ 

 

子どもとの触れ合い！ 

・元気なさそうな子に声をかけ

たら、理由を話してくれた。 

・口の回りにチョコをつけたま

ま朝から「チョコドーナツ食べ

た！」と嬉しい報告をしてくれ

た。 

・「〇〇のママ、おはよう！昨日

〇〇休みだったけど大丈夫？」 

なんて声をかけてくれて嬉し

い！ 

 

子どもの流行りものがよく分

かる。（アニメや、ランドセルの

カラー、女の子のファッション

など） 

 

 

毎年、違う子が雨の日に傘をひ

っくり返して（反対側に反ら

す）雨水をためてバシャーと放

水している。来年もまた違う子

で見れるかなと期待している。 

 

 

4 月に新 1 年生が小さな体に

大きなランドセルをしょって

がんばって歩いている姿を見

ると泣けてくる。そしてそんな

1 年生がランドセルも顔つき

もしっくりしてきた 3 月にま

た感動する。 

 

 

車のナンバーを見て勝手にロ

ゴを考えて想像している。

（830・・矢沢さんファン？！） 

 

 

朝から子どもの登校の様子を見るだけで、その日の子どもの調子が分かるよ

うになります。自分のお子さんがどんな風に登校しているか見るだけでも 

すごく価値のあることですよ。そのうち町中の子どものことが、よく分かる

ようになります。 


